

5

コーディネーターの 取り組みに関する 地域からの 声・コメント

地域住民からコーディネーターへの コメント

今年度、関わりを持つことができた地域の方々に「一言コメント」を頂戴いたしました。

かんそう (子ども)



つながり (50代)

社会福祉協議会との繋がりは、銭湯で行われた視覚障害の方のギター演奏会、障害を持たれた方へ向けた寄席のイベントといった活動を行い始めた時に、チラシの配布をお願いした事から始まります。

その過程で就労体験のお話をいただき、コーディネーターの方から上野桜木の障害福祉サービス事業所 RESPEC さんを紹介していただきました。

銭湯は地域のコミュニケーションの場所でもあるのですが、個人として何が出来るのだろうかと考えました。

解決案が見えずに悩んだ時に行う作業、「タイル磨き」を経験していただく事を提案させていただきました。

この磨くという単純作業が自分を見つめる機会になり、悩んでいた事が解決できたり、意外なヒントを得られたりといった動的な瞑想という側面もあるのかなと思っています。

就労体験としてはどうなのかな?という疑問はありましたが、自分が驚くほどの集中力、丁寧さで作業をし、生き生きとしている姿を観た時に、これで良かったなと思えました。

その人に合った仕事を見つける事、見極める事で見えてくる生き甲斐というものを学ばせていただいています。

障害があるから出来ないことも、その障害が実はその人の特長、特性を見つける機会にもなると思います。

障害を持たれている方が持っている、健常者にはない特性、特長を社会で活かす橋渡しの存在が社会福祉協議会、コーディネーターの大切な役割かと思っています。これからも一緒に活動のサポートが出来ればと思います。

私は、チャリティーアート展を開催して集まった寄付金を、支援施設や学校等へアート体験として寄付させていただくボランティア活動をしております。この小さな個人活動では、集う方々と自由に表現する楽しさを共有しながら、色彩に癒され心育まれる喜びの時間となることを目的にしています。地域でこの喜びを循環させたいという想いを叶えてくださった地域福祉コーディネーターさんとの関わりについてお伝えします。

個人活動では、まず区内での寄付先を探すところが課題となっていました。コーディネーターさんは、この様な課題に気づいて丁寧に話を聞いて、出来ることを整理したり可能性を引き出したりしながら、具体的な寄付先の提案などもしてくださいました。また、面談の場を設けて同伴していただいたので、活動を無理なく進めていくことができました。つないでいただいた支援センターで、地域の方々や高齢者さん向けのアート体験を寄付実施した際には、現地会場で様子を見守ってくださるなど心強い存在です。

コーディネーターさんが施設や医療など多方面とつながる機会をくださったことで、実施するプログラムのヒントにもなりました。小さな活動にも寄り添って、その時だけでなく継続して関わってくださることに感謝が深まります。今後も、地域でのアートを通したボランティア活動について、改善点など意見を伺ったり一人でできないことを相談したりと頼りにしたいと思います。よろしくお願いします。

私は地域では副会長、防災関係責任者をしている者です。2年前からは民生・児童委員も受け継ぎ役所関係の方とも多方面に渡りお会いする機会も増えました。それがご縁で社会福祉協議会の方とも初めて直に接することができました。ただ、お恥ずかしいことに社会福祉協議会というお名前だけは存じていましたが実態は全くわかりませんでした。漠然となんとなく高齢者や障害者に対して何かを助けてくれるような機関？くらいとしか知識がありませんでしたが、最近はずいぶん相互関係を深めてきた甲斐あって多岐にわたる情報交換もできるようになり、とても身近な存在に思えるようになりました。

近年、実際に活動においてコーディネートいただいた企画があるのですが、令和6年10月に当町会にて「防災まちあるき」を実施しました。この企画の内容は町会の中に防災に関係するアイテムがどのくらい存在するのかを実際にみんなで歩いて確認しようという内容です。こちらは社会福祉協議会さんにコーディネートしていただいたNPO団体様が誘導していただいてとても楽しく過ごすことができました。また、地元の消防団の方のご協力もあり、とても中身の濃い内容になりました。この企画は社協さんのご協力があったからこそ成功したものだと感謝しております。

今後に関しては幅広い企画で社協さんのコーディネートの重要性を強力にアピールできたらと思います。

社協さん、今後ともよろしく願いいたします。

たかほしと漢字のペンキよ
がってたのしかたです^^

おかしおいしかたですほんとうに
ありがたいです😊



Мені дуже сподобалося врані
і проліри з Такахануї^^

Тако ж там були різкі
смаколики які мені дуже сподобалися
за це я дуже вдячний їм😊